

令和4年6月10日

保護者 各位

立山町立立山小学校

校長 白井修之

児童のマスクの着用について（お知らせ）

日頃より、本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、学校では、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、これまで多くの場面において「マスクを着用すること」と指導しておりましたが、夏場の高温多湿時の熱中症防止の観点から、次のような場面においては「マスクを外すこと」を指導・推奨することとしましたので、お知らせいたします。

◇「マスクを外すこと」を指導・推奨する場面

① 登下校時で友達との会話をほとんど行わない場合

- ・マスクを外すことを推奨し、友達との距離をしっかりとること、なるべく話をしないことを指導します。

※スクールバスを利用する際は、車中は必ずマスクを着用するよう指導します。

② 体育の授業などの運動時

- ・屋内外を問わず、運動中はマスクを外すように指導し、近距離で話をしないよう促します。なお、屋内で運動する際は、換気の悪い空間とならないよう窓を開け、外気を取り入れながら活動することに留意します。

※授業前後の着替えや移動の際、授業中の教師による説明やグループでの話合いの際、用具準備や後片付けの際など、運動以外の場面では、マスクを着用するよう指導します。

③ 休み時間（昼休みなど）に屋外で遊ぶ場合

- ・マスクを外して遊ぶことを推奨し、鬼ごっこやサッカーなど密にならない外遊びをするように勧めます。

④ 屋外で行う教育活動

- ・自然観察や写生、屋外施設の見学など、人との距離が確保できる場合はマスクを外すように指導します。

※屋内でも、読書タイムや個人で行う調べもの学習など、会話をほとんど行わないような場合は、状況に応じてマスクを外すことを推奨します。